
INDISPENSABLE LA PARTICIPACIÓN DE LAS MUJERES PARA LA PAZ Y PROGRESO DEL PAÍS

Por primera vez en la historia de la nación, la mitad del Gabinete del Gobierno de México está integrado por mujeres. Aunque en la sociedad existen sectores que se niegan a comprender la lucha para defender los derechos de las mujeres, no se debe claudicar en incorporar la perspectiva femenina: Olga Sánchez Cordero. La transformación no será posible sin incorporar la erradicación de la violencia contra las mujeres y las niñas en la estrategia de pacificación, señala Nadine Gasman

Autor
Instituto Nacional de las Mujeres

Fecha de publicación
08 de marzo de 2019

Categoría
Comunicado

Para que exista paz y progreso debe permitirse la plena participación de las mujeres en todos los ámbitos de la nación, muestra es que por primera vez en la historia del país, la mitad del Gabinete del Gobierno de México está integrado por mujeres.

Así lo afirmó la Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, durante la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer, encabezada por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, donde enfatizó que aunque en la sociedad existen sectores que se niegan a comprender la lucha para defender los derechos de las mujeres, no se debe claudicar en incorporar la perspectiva femenina y dirigir los esfuerzos para alcanzar también una sociedad con una paridad 50-50.

“Me siento muy honrada en acompañar a nuestro Presidente en la Cuarta Transformación de la República, porque ha cumplido su palabra y por primera vez en la historia de nuestro país, tenemos un Gabinete en donde el 50 por ciento de las secretarías son ocupadas por mujeres”, resaltó.

En Palacio Nacional, agradeció la confianza de haber sido designada al frente de la Secretaría de Gobernación y ser la primera mujer encargada de la política interior del país. En el largo camino para lograr el reconocimiento a garantías básicas de las mujeres, la Secretaria Olga Sánchez Cordero destacó el derecho al sufragio, a la educación, al trabajo, a tener salarios iguales a los hombres y a la maternidad libre.

En el evento denominado "Mujeres transformando México", donde estuvieron las presidentas de las comisiones para la igualdad de género, en el Senado de la República y la Cámara de Diputados, Martha Lucía Mícher Camarena y Wendy Briceño Zuloaga, respectivamente, la Secretaria de Gobernación recalcó que los avances que se han tenido, obedecen a la perseverancia de muchas mujeres y de hombres comprometidos, como el Presidente de la República.

"Es de reconocer – dijo— que diversas áreas de la vida pública de México han transitado hacia mejores condiciones de igualdad, paridad y equidad para las mujeres y niñas". Aseguró que los logros en la vida pública de México conllevan una enorme responsabilidad, "tenemos –insistió— la obligación de seguir trabajando para abrir nuevos espacios y reducir las brechas. No queremos ser las primeras y las únicas, sino las primeras de muchas".

Añadió que seguirá trabajando para que en el futuro la defensa para ampliar las libertades sea una realidad, en los derechos reproductivos, en el derecho a participar en la política y en otros campos de la vida profesional. "Los retos siguen siendo enormes, en México el 66 por ciento de las mujeres sufre de violencia en el ámbito familiar, laboral y en su ámbito cercano, y los datos de feminicidio son preocupantes", reconoció.

Por su parte, la Presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES), Nadine Gasman, señaló que hoy las mujeres cuentan con una base de derechos exigibles ante la Ley. La participación económica de las mexicanas casi se ha triplicado a lo largo de los últimos 45 años. En el medio rural, solo 3 de cada 10 tienen un trabajo remunerado, sin embargo, producen más del 50 por ciento de los alimentos.

En las ciudades, 4 de cada 10 mujeres son población ocupada y encabezan como jefas económicas el 26.3 por ciento de los hogares. "Necesitamos afrontar las desigualdades que viven las mujeres desde su infancia. Es indispensable realizar esfuerzos reales y sostenidos para erradicar el embarazo infantil y adolescente, porque es inadmisibles que tan solo en tres años tengamos cerca de 30 mil nacimientos por estas causas, una dolorosa realidad que muchas veces ocurre a causa de la violencia sexual", puntualizó.

Subrayó que "la transformación que queremos no será posible sin incorporar la erradicación de la violencia contra las mujeres y las niñas en la estrategia de pacificación; porque estamos convencidas de que la violencia no es compatible con la democracia y con la igualdad".

Estuvieron presentes mujeres destacadas en diferentes profesiones y oficios, así como Rosalba Velázquez Trigueros, ciudadana del sector popular urbano y Felicitas Martínez Solano, ciudadana de pueblo originario en el país; la niña talento Ana Regina Flores; la Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández; la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo y la Representante de ONU Mujeres en México, Belén Sanz Luque e integrantes del Gabinete Federal

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 